

Mentiras e incumplimientos de Cospedal

Han pasado casi cuatro años y de lo dicho en campaña por María Dolores de Cospedal, a lo que ha hecho como presidenta de Castilla la Mancha hay un abismo. "Si buscas empleo... Vota PP" un eslogan de campaña puesto a última hora, ¡con lo que eso cuesta!, para después tener 56.000 parados más en la región que cuando ella llegó y 85.000 ocupados menos. Empezamos bien. Tenemos la tasa de paro juvenil más alta de España. Prometió estabilidad en las cuentas públicas y dejará casi 6.000 millones más de deuda. Ha subido tanto la deuda pública en los casi cuatro años de Cospedal como en los 30 años anteriores de la historia de CLM. Cospedal no iba a cruzar las líneas rojas de sanidad y educación y las ha pisoteado: paró las obras del nuevo Hospital de Guadalajara y sigue parado, hay plantas de hospitales cerradas, el doble de lista de espera que hace cuatro años, y 4.000 profesionales

sanitarios menos trabajando, a lo que hay que sumar 7.000 profesores mandados a la calle. Cospedal ha acabado con la gratuidad de los libros de texto, con el transporte escolar y con 20.000 becas de comedor, teniendo nuestra región una tasa de pobreza familiar por encima del 33%, la más alta de España. Cospedal se ha cargado la Ley de Dependencia, dejando desamparadas a miles de familias, la mayoría con pocos recursos, a los más débiles. Ahora vuelve a estar en campaña y ha prometido que reiniciará las obras del Hospital y las obras del parador de Molina que ha tenido cuatro años paradas y dice que apoyará la creación de un campus universitario en Guadalajara, cuyas obras paró hace cuatro años... y claro, no la cree nadie, ¿no? Confíemos en que no sea María Dolores de Cospedal la única en superar el dicho y ser capaz de engañar a mucha gente durante mucho tiempo.

Román antepone su sueldo al interés general

Hace unos meses, en noviembre de 2014, el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, fue noticia nacional. Una cadena de televisión le entrevistó como ejemplo de políticos acaparadores de cargos públicos, actividades privadas que les restan tiempo a sus obligaciones de servicio a la ciudadanía y variadas y suculentas fuentes de ingresos económicos.

Aquel reportaje dio pie a que muchos ciudadanos de Guadalajara se enterasen de las abultadas retribuciones que percibe Román por varias vías: sueldo íntegro como diputado, más miles de euros de su consulta médica privada y dietas de una entidad financiera y del Ayuntamiento de Guadalajara, para totalizar en torno a 110.000 euros de ingresos cada año. Así lleva ya 12 años.

En una época de profunda crisis económica, que dura ya varios años, con

miles de vecinos de Guadalajara en paro y otros muchos trabajando por salarios de miseria, lo mínimo que la ciudadanía exige a sus representantes políticos es que tengan algún gesto de empatía con el resto de la sociedad y que, si cobran un sueldo público, se lo ganen dedicando todo su tiempo y esfuerzo a esa actividad.

En ese sentido iba una moción presentada por el Grupo Socialista al último pleno del Ayuntamiento de Guadalajara: que un concejal que tenga sueldo por dedicación exclusiva al Ayuntamiento no pueda tener a la vez ninguna actividad privada. Y que, si cobra sueldo de otra institución, caso del diputado Román, renuncie a las dietas municipales.

El PP rechazó la propuesta y Román perdió una oportunidad de demostrar que es capaz de ponerse en la piel de la gente que tan mal lo está pasando.



Para reír

"Dejo la sanidad castellano-manchega salvada y a la gente contenta"

José Ignacio Echániz, consejero de Sanidad de Cospedal



Para llorar

"Este convenio sanitario es manifiestamente mejorable"

Juan Antonio de las Heras, senador del PP (Si hasta en el PP lo dicen...)



CHASCARRILLOS

La Diputación sigue sin Banda de Música

La presidenta de la Diputación, Ana Guarinos, ha sido incapaz de recuperar la Banda de Música que destruyó después de más de 50 años de historia. Justamente tres años después de su disolución por decreto, esta Semana Santa ha vuelto a estar ausente de los desfiles procesionales, pese a que Guarinos aseguró hace meses que estaba operativa nuevamente. Otra mentira más, y esta vez nada piadosa.

La escolta de Román

Hace años que, al desaparecer la amenaza de ETA, se retiraron los escoltas incluso a los cargos públicos del País Vasco. Pero Román ahí sigue, haciéndose acompañar por sus escoltas (funcionarios públicos que pagamos todos) a todas partes. El 12 de marzo, tuvo a los comerciantes del centro reunidos más de tres horas en un bar. A los comerciantes les dijeron que era un "acto político". O sea, de partido. Pero Román no distingue entre lo público y sus asuntos privados o de partido. Allí tuvo también la escolta esperándole hasta las tantas.

Nos faltó piel, María Dolores

La famosa frase de Floriano tiene un nuevo significado en Guadalajara. A la política de comunicación de Cospedal en Guadalajara le ha faltado piel, alma, vida y corazón. Y, sobre todo, micrófonos. Después de cuatro años gobernando gracias al diputado que arañó en la provincia, la presidenta se ha dignado a dar su primera rueda de prensa en la provincia. Y hasta admitió preguntas. Acción-reacción. Las encuestas no son favorables y hay que vender la burra, otra vez, a los de Guadalajara. Con un aparcamiento, un protocolo de intenciones y una pensión en Molina.